



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 957
24 de noviembre 2015

La investigación social, un reto para las escuelas de sociología

“Mientras vibre la juventud, la universidad está viva” expresó Fernando Sempértegui, rector de la Universidad Central del Ecuador a los estudiantes de las distintas escuelas de sociología organizadoras del Décimo Congreso de Sociología, Ciencias Sociales y Políticas. Este evento académico cumplió el objetivo de potenciar la investigación social desarrollada por los estudiantes desde varios ejes.

Con más de 250 ponencias presentadas por estudiantes y docentes se generaron debates de temas políticos, sociales y económicos que dan cuenta de la revitalización de las ciencias sociales. Para el acto inaugural asistió el doctor Armando Bartra, sociólogo e investigador de la Universidad Autónoma Metropolitana de Xochimilco. Sus investigaciones han sido un aporte en América Latina para comprender la dinámica social. Durante su ponencia manifestó que la crisis somos las personas, más allá de lo económico, social y político. Puso a la “esperanza” como método de cambio de la individualidad a lo colectivo.

La organización del Congreso responde a la premisa de que la crítica es el elemento reflexivo a los cambios sociales desde la teoría y la práctica. Esteban Valencia, estudiante de la UCE Sede Sur, durante su ponencia criticó la falta de políticas para evitar la migración del campo a la ciudad a las personas que habitan en las zonas rurales del país.

En el marco del Décimo Congreso se constituyó la Red de Carreras y Departamentos de Sociología, Ciencias Sociales y Políticas del Ecuador integrada por las universidades Católica del Ecuador, de Cuenca, de Guayaquil, Politécnica Nacional y Central del Ecuador. Esta Red promoverá el debate académico y presentará iniciativas de investigación social ante los entes reguladores de la educación superior.

